

HEMOS DECIDIDO ELEGIR LAS ZAPATILLAS INTELIGENTES

· ¿Es útil para los consumidores?

- Es un producto clave y necesario en tu vida ya que puede evitarte de tener cualquier accidente. Sobre todo, para los niños, aunque es útil para cualquier edad.

· ¿Se diferencia de la competencia?

- Si, ya que hoy en día no salido al mercado nada comparado a nuestra innovación.

· ¿Es innovador? ¿Ya sea mediante la creación de un producto o servicio nuevo, o mejorando alguno existente?

- Si es innovador, es una mejora que implantamos en unas zapatillas de uso normal y habitual.

· ¿Es rentable?

- Es rentable tanto para nuestra empresa como para los clientes. Creemos que tendrá una muy buena aceptación entre los clientes.
- A ellos les transmitirá algo más de tranquilidad ya en muchas ocasiones las personas vamos distraídas y no apreciamos a los peligros que estamos sometidos.

ZAPATILLAS INTELIGENTES

NOVEDAD

El producto sí que es una novedad ya que son las primeras zapatillas inteligentes en el mercado.

INNOVACIÓN

De un producto que ya existía como son las zapatillas, las hemos mejorado.

PRECIO

Por una pequeña cantidad más de valor económico que unas zapatillas normales, dispones unas zapatillas que te ofrecen mayor seguridad.